

農業、食

思い語る

(下)

佐々木 紙さんはBSE

す。

BSE根絶には

(牛海綿状脳症)問題でアメリカの現地調査や国会で質問をされましたね。

紙 政府は昨年十二月、国民の反対を無視して米国産牛肉の輸入を再開しましたが、BSE汚染の恐れがある危険部位の背骨の混入で輸入がストップしました。アメリカは背骨混入を「特異ケース」と強弁し、輸入再開の圧力をかけています。情けないことに、政府は今月中にも輸入再々開の措置を取り、小泉首相の訪米土産にしようとしています。

佐々木 五年前に日本で初めてBSEが発生したとき、牛の全頭検査で事態を収めました。その全頭検査を支えたのが食肉検査場や家畜衛生保健所の職員たちでした。真夏でも手袋をしていました。完全装備の過酷な作業ですが、彼らは「全頭検査でBSEを根絶したい」ということを優先する小泉内閣の政治姿勢は非常に問題です。不当な圧力を排除し、自主的な農業、食料政策をすすめなければなりませんね。

紙 佐々木 その通りです。私たち農民連は五月に「食料を生産し、それを求める権の両方です。

紙 国民の健康や安全を後回しにして、アメリカのいうことを優先する小泉内閣の政治姿勢は非常に問題です。不当な圧力を排除し、自主的な農業、食料政策をすすめなければなりませんね。

紙 佐々木 平和でこそ発展する



生産者と消費者の運動が続けられました。この運動が大きく広がる中で「食糧主権」をめざす運動も前進すると確信します。

豊かな水田と畑

紙 そうですね。私の活動地域には、すばらしい農村景観と伝統食がありま

す。

紙 農業と農村景観、文化、地産池消、グリーンツーリズムの運動も平和でこそ発展します。

佐々木 私は四十七年前、学校を出て牛一頭から酪農を始めました。牛はかわいいですね。牛の世話をした後、コーヒーを入れたカップを手に牛たちをながめているときが、私の至福の時間です。



肥料主権

参院議員 紙智子さん 農民連会長 佐々木健三さん

紙 自主的な政策の確立を



紙 農業と農村景観、文化、地産池消、グリーンツーリズムの運動も平和でこそ発展します。

佐々木 紙さんの活動に期待しています。(おわり)

となりました。

佐々木 私は四十七年前、学校を出て牛一頭から酪農を始めました。牛はかわいいですね。牛の世話をした後、コーヒーを入れたカップを手に牛たちをながめているときが、私の至福の時間です。

